

# *Cuba rechaza legalización de la marihuana*

---



La Habana, 28 nov (RHC) Cuba mantiene su postura de tolerancia cero ante la legalización del uso de la marihuana, aunque en el ámbito internacional esta tendencia es creciente, y la producción y consumo de drogas mantienen un incremento sostenido.

Según Moraima Rodríguez Nuviola, directora de Enfrentamiento de la Aduana General de la República (AGR), de enero a octubre del 2018 se habían detectado 59 intentos de introducir droga al país, ya fuera para consumo, tráfico o como vía de tránsito, y en correspondencia con ello, habían sido asegurados 63,136 kg de drogas (1,086 kg de cannabinoides sintéticos y 62,050 kg de cocaína).

Durante un encuentro reciente con la prensa en la sede de la AGR, Rodríguez Nuviola informó que se reportan incidencias en seis puntos de frontera, con predominio de la diversificación de los orígenes y las rutas empleadas.

De forma general, dijo, prevalecen el empleo de más de un correo de droga en un mismo vuelo y el uso de garantes; y se observa mayor implicación de extranjeros, así como de mujeres con droga ingerida, oculta en cavidades y adherida al cuerpo.

La directora de Enfrentamiento comentó, además, que continúan los intentos de introducir medios regulados que afectan la seguridad de las personas, así como tecnología para abastecer a la contrarrevolución y para el establecimiento de redes ilegales de comunicación.

Respecto al contrabando, añadió que, en general, se incrementa esta actividad, mediante el empleo de disímiles estrategias para intentar burlar los controles aduaneros, con el propósito de entrar al país mercancías diversas o sacar productos que forman parte del patrimonio natural y cultural, así como medicamentos, tabaco y sus habilitaciones.

No obstante, la AGR mantiene una actualización constante de sus modos de hacer y continúa perfeccionando los medios tecnológicos, en aras de ampliar las capacidades de detección, agilizar los procesos de inspección aduanera y elevar la efectividad de las acciones de prevención y enfrentamiento.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/177633-cuba-rechaza-legalizacion-de-la-marihuana>



**Radio Habana Cuba**